



Carga contenedorizada registró un alza de 7,4 % en los puertos de la región

ECONOMÍA. En el mes de mayo se movilizaron más de 218 mil Teus.

En línea con las buenas cifras de exportaciones registradas en el primer semestre, los puertos de la zona mostraron un crecimiento de la carga contenedorizada durante el mes de mayo que alcanzó un 7,4 % según consignó el boletín específico del INE.

En total durante el periodo se movilizaron por los enclaves de la región 218.003, lo que equivale a 14.935 más que el mismo periodo del año anterior.

Respecto al desglose por tipo, en comparación a mayo de 2024, los contenedores de 40 pies anotaron un incremento

de 7,5 %, sumando 6.732 unidades. En tanto, los de 20 pies crecieron 6,2 %, lo que representó 1.471 unidades más.

En relación al acumulado de 2025, los contenedores alcanzaron un total de 1.211.099 Teus, equivalente a un ascenso de 12,1 %.

En cuanto a la carga total movilizada durante el quinto mes del año esta llegó a 4,1 millones de toneladas, lo que significó un retroceso de 2,2 %. Con esto, durante el ejercicio actual, se movilizaron un total de 20,6 millones de toneladas, mostrando un alza de 3,4 %.



MÁS DE UN 12 % HAN AUMENTADO LOS CONTENEDORES EN 2025.